



Nous vous informons que l'exposition de Francine Zubeil programmée jusqu'au 31 janvier est prolongée jusqu'au 29 février 2024.

Nous partageons aussi avec vous une réaction du public envoyée après la présentation du livre de Francine Zubeil « trop fragile » le 25 janvier à la Maison Dora : « ...c'était fascinant. J'ai été très touchée par l'univers de cette artiste, son intuition. Elle voit à travers la matière, cette obsession de la vitrine, la façade, qui laisse à voir ou reste opaque... magnifique ! Ça a éveillé mes sens, cette manière qu'elle a eu de montrer ses œuvres sans vouloir en parler ...l'œuvre se suffit à elle-même, existe par elle-même... La théorie met à distance le travail de l'intuition, et si on se laisse aller à ressentir, on entre vraiment dans un univers. Les artistes contemporains voient beaucoup de choses du monde et des gens »